



## **KONZERT IN LE SALON DE MUSIQUES – LOS ANGELES- DOROTHY CHANDLER PAVILION CONCERT 9 - SUNDAY JUNE 1, 2014 AT 4:00 PM**

**Francois Chouchan**

6. Mai 2014

Xaver SCHARWENKA's name remains almost forgotten today: Le Salon de Musiques has dediced to dedicate his next June 1st event to this Genius German Romantic Composer.

Breitkopf & Hartel Editions published Xaver SCHARWENKA's first three compositions in 1869: his Polish Dances Op 3, followed by his beautiful Piano Trio n.1 Op 1, and his Violin Sonata Op 2.

One of his famous most popular piece was his first Piano Concerto in B Flat minor which was performed for the first time in 1877.

In 1890, X.SCHARWENKA went to the United States for the first time, where he performed at the Metropolitan Opera House. He moved to New-York with his family in 1891, but a few years later, decided to go back to Germany.

On Sunday June 1st at 4:00 PM , Violinist Searmi PARK , Cellist Antonio LYSY and Pianist Francois CHOUCHAN will perform two major pieces of X.SCHARWENKA's impressive repertoire, as USA PREMIERES: his Serenade for Violin & Piano Op 70, and his Piano Trio N.1 in F Sharp minor Op 1. The complete program will also include L.V. BEETHOVEN Piano Trio N.3 in C minor op 1 and F.BRIDGE Miniatures.

Join us for this unique and emotional evening at the Dorothy Chandler Pavilion Fifth Floor:

LIMITED SEATING:

Tickets and Program:

<http://www.lesalondemusiques.com/tickets.asp>

or Call: (310) 498 0257

(tickets including French Champagne and a Gourmet Buffet provided by Patina)

Sponsored by STEINWAYS & SONS, KMOZART Classical Radio, the French & the German Consulates of Los Angeles.



Das Musiker- Team



Xaver Scharwenka 1897 (Foto von Deep)

## **Korr. Maschinelle Übersetzung:**

Francois Chouchan

6 . Mai 2014

Xaver Scharwenkas Name blieb bis heute fast vergessen: Le Salon de Musiques wird seine nächste Veranstaltung am 1. Juni diesem Genius der deutschen romantischen Komponisten widmen.

Breitkopf & Härtel editierte bereits im Jahre 1869 Xaver Scharwenkas erste drei Kompositionen: Seine polnischen Tänze op. 3, gefolgt von seinem schönen Klaviertrio Nr.1 op. 1 und seiner Violinsonate op. 2.

Eines seiner berühmten und beliebtesten Stücke war sein erstes Klavierkonzert in b-Moll, das zum ersten Mal im Jahre 1877 aufgeführt wurde.

Im Jahre 1890 ging X.SCHARWENKA zum ersten Mal in die Vereinigten Staaten, wo er bereits an der Metropolitan Opera House aufgeführt wurde. Im Jahre 1891 zog er mit seiner Familie nach New York, aber ein paar Jahre später beschloss er, zurück nach Deutschland zu gehen.

Am 1. Sonntag im Juni um 16.00 Uhr, wird Violinist Searmi Park , Cellist Antonio Lysy und Pianist Francois Chouchan zwei große Stücke von X.SCHARWENKA ' s beeindruckendes Repertoire aufführen, wie die USA Premiere seiner Serenade für Violine und Klavier op. 70, und sein Klaviertrio Nr.1 in fis- Moll op. 1.

Das komplette Programm beinhaltet auch von L. V. BEETHOVEN das Klaviertrio Nr. 3 in c-Moll op. 1 und von F.BRIDGE „Miniaturen“.

Begleiten Sie uns bei diesem einzigartigen und emotionalen Abend im Dorothy Chandler Pavilion Fifth Floor .

Karten / Sitzplätze: <http://www.lesalondemusiques.com/tickets.asp>

oder Anruf: (310) 498 0257

( Die Tickets beinhalten auch Französischen Champagner und einem Gourmet- Buffet mit historischem Flair versehen )

Gesponsert von Steinways & SONS , KMOZART Klassik Radio, das Französische und das deutsche Konsulate in Los Angeles.